

# Acción Católica

SEMANARIO PARROQUIAL

AÑO XX - NUM. 500 - GRANOLLERS, 7 DE AGOSTO DE 1960

## Editoriales

**Número 500** — *Es un número redondo, simpático. Nos sorprende haber llegado hasta aquí, pues casi nos cogió de improviso. De ahí que no habrá cena, ni homenajes, ni número extraordinario, ni todas estas cosas. Pero sí nos complace dejar constancia del dato. Quinientos números de ACCIÓN CATÓLICA equivalen a un acto de servicio prestado a la Iglesia y a la ciudad. Realizado con más o menos garbo, pero sincero y constante. Vista la indiferencia general que acompaña a todas las cosas, nos alegra comprobar que nuestro semanario algunas veces hace pensar, da que hablar y hasta ayuda a escribir. Hay que agradecerlo a nuestros lectores. Si la cifra elegida es convencional, no lo es nuestra gratitud.*

**Cifras** — *De los 39 millones de católicos norteamericanos, un setenta por ciento cumple con las prácticas religiosas. En Bilbao (ciudad), un 55 por ciento. En Granollers, un 20 por ciento. Cifras interesantes. También es interesante una frase que hemos leído recientemente: « Exigimos unas prácticas religiosas olvidando que éstas sólo tienen valor cuando son consecuencia de una fe. La práctica religiosa aumentará cuando aumente la fe ». El apostolado no consistirá en arrastrar a los demás al templo, sino en ayudarles a llegar a la fe y a vivir de ella. Lo demás, se nos dará por añadidura.*

**Ponerse de acuerdo** — *El siglo veinte, dicen, es el siglo de la actividad. Todo el mundo se agita. Todos trabajan. Pero veamos cómo: En Francia un buen número de campesinos dedican duras horas de trabajo (es de suponer) al cultivo de la alcachofa. Ahora nos dicen que ha habido necesidad de quemar catorce millones de alcachofas por exceso de producción. Los maestros se esfuerzan en inculcar la gramática; los periodistas deportivos (los más leídos del país), se dedican intensamente a destrozarse la gramática. Los entusiastas del cine-fórum se empeñan en inmunizarnos contra la estupidez; los industriales del cine invierten ingentes cantidades y esfuerzos considerables en conseguir el entumecimiento de nuestros cerebros. Unos sabios se estrojan el entendimiento para inventar armas atómicas; otros sabios hacen lo mismo para conseguir defensas antiatómicas. Hay quien construye, quien destruye, quien critica al que construye y quien murmura del que destruye. ¿No podríamos ponernos de acuerdo? ¿No creen que unidos podríamos hacer grandes cosas? Claro, esto quizá no es más que un sueño. Pero es reconfortante.*

Miércoles, día 10 Agosto - A las 10 de la noche

“El P. Carlos de Foucauld y las Fraternidades de Jesús”

Conferencia con proyecciones por dos Hermanitas de Jesús

Casa de Cultura San Francisco, de la Fundación P. Maspons i Camarasa

## Doctrina y acción sociales

« Ninguna actividad, en cuanto es posible y resulta útil a la vida cristiana, debe excluirse de su programa. Entre todas, sin embargo, las hay particularmente urgentes por corresponder a necesidades más extensas y más sentidas, entre las cuales Nos incluimos hoy la asistencia a las clases obreras; y decimos asistencia, no solamente espiritual, que debe ocupar siempre el primer lugar, sino también material, mediante aquellas instituciones que tienen por fin específico llevar a la práctica los principios de justicia social y de caridad evangélica. Por tanto, la Acción Católica procurará promover estas instituciones donde no existan, aunque debiendo dejar a ellas una bien definida responsabilidad y autonomía en las cosas puramente técnicas y económicas »

Estas palabras de Pío XI al Cardenal Patriarca de Lisboa, en 1935, continúan conservando aún su vigencia, porque siguen en pie tanto los problemas espirituales, como materiales de la clase obrera.

Si estas palabras, por otra parte, encabezan hoy estas líneas, es para introducir al lector en la nueva sección que encontrará en la tercera página de este número y que irá apareciendo en forma periódica. Si la acción social es tarea de la Acción Católica, es evidente que, para nuestro periódico, es no sólo tarea propia, sino obligación ineludible: convertirse en eco constante de la doctrina de la Iglesia, en materia social.

A través de la nueva sección, nuestra intención es abordar los problemas sociales empezando, como lo hacemos, por recoger la esencia del « Breviario de Pastoral Social » que recientemente publicó nuestro Episcopado y del que ya hicimos mención en su día. Nuestra reflexión, nuestra exposición, no quieren ser otra cosa que el eco de la voz del Episcopado en esta difícil, controvertida y arriesgada materia.

### En este número:

*Temas sociales:*

*L'home*

*L'actualitat té un nom:*

*Munich*

*Ejemplo africano*

**« El carrer del Pont »**

En el curso de esta semana un grupo de obreros ferroviarios han empezado los trabajos para el desmontaje del puente situado en la calle de José Umbert de nuestra ciudad.

Estamos convencidos que ningún granollerense lamentará este hecho, sino muy al contrario, será motivo de satisfacción este primer paso que ha de conducirnos, en un tiempo más o menos lejano, a la espléndida realidad que ha de ser para Granollers el trazado y urbanización de la Avenida de San Esteban y de la magnífica plaza que ha de abrirse en el espacioso terreno que antes ocupaba la estación del ferrocarril de M. Z. A.

Sin embargo, no queremos que este hecho pase como una noticia más, perdida en medio de la modesta información que desde este ángulo brindamos a nuestros amables lectores. Creemos sinceramente que el puente aludido representa algo en la vida de nuestra ciudad y este algo, puede que sea de mucha importancia. En primer lugar ha dado nombre y personalidad a una calle: « El carrer del pont ». Y no debemos olvidar que por encima de sus pocos agraciados hierros se deslizó uno de los primeros trenes que circularon por las vías españolas, segundo al parecer, después de la ciudad de Mataró. Para quienes entran o salen de nuestra ciudad por carretera en aquella dirección es indudable que el puente representa una característica que le otorga personalidad. Sinceramente, creemos que el puente no le añade a la calle ningún motivo de ornamentación y más bien aparece como una nota brusca que rompe el horizonte y le da una visión reducida y quizás un poco triste. El conjunto de esta calle, se nos antoja semejante a una calle suburbial ochocentista, de carácter eminentemente industrial y por donde transitan en perfecta armonía con el ambiente, las siluetas de aquellos primeros obreros, vestidos de azul, alpargatas limpias y aquellas refajadas mujeres trabajadoras que en las primeras horas de la mañana, con el aire semicerrado del primer amanecer se dirigían trémulas de frío a hacer funcionar

alguno de los primeros telares que tuvo la villa de Granollers. Por estar situado en una de las salidas o entradas de la población, habrá sido mudo testigo de infinidad de acontecimientos, jaraneros, tristes, bélicos, de todo orden, que habrán desfilado bajo sus simples y sólidas estructuras como si pasasen por el camino de la historia de la ciudad.

No discutiremos la gracia de nuestro puente, ni si para la población ha sido un signo atrayente o más bien antiestético. Lo que sí es una realidad es que el puente ha representado hasta ahora una nota característica y que ha prestado un valioso servicio a la comunidad. Por este solo hecho, nos parece que el puente merece nuestra atención y que en el momento de su desaparición, le saludamos agradecidos y con él al desde ahora desaparecido « carrer del pont ».

**Bendición de una Imagen de la Virgen de Puiggraciós**

El día 29 de julio pasado, tuvo lugar en la Iglesia Arciprestal de San Esteban una emotiva ceremonia con motivo de la bendición, por parte del Ilustre Sr. Deán Arcipreste D. José Campo Lleó, de una artística imagen de Nuestra Señora de Puiggraciós, Patrona del grupo de excursionistas de la Organización Juvenil, que conduce nuestro amigo Antonio Esteve. A dicho acto asistieron gran cantidad de muchachas, y una representación de las autoridades de la ciudad, presididas por el Excelentísimo Sr. Alcalde don Carlos Font Llopart.

**Accidentes**

A la salida de la ciudad y en el término de la barriada de Palou, el pasado lunes sufrió un aparatoso accidente un coche turismo que resbaló sobre la pista de la carretera y fue a parar contra un árbol que destrozó casi totalmente el coche, como consecuencia de lo cual resultaron seis heridos de bastante gravedad, los cuales fueron auxiliados inmediatamente por el servicio de ambulancia de la Asamblea local de la Cruz Roja, en cuyo dispensario fueron debidamente atendidos y practicadas las curas de urgencia.

Asimismo, y en accidente de trabajo, resultaron gravemente heridos los obreros de la construcción Enrique Rodríguez, J. Gómez y J. Roca, mientras trabajaban en unas obras en la calle del Sol, de nuestra ciudad, al caerse encima de los mismos una pesada viga de cemento que los aprisionó. Dichos accidentados fueron trasladados a la Policlínica del Vallés, donde continúan internados y ya bastante mejorados de sus lesiones. A todos ellos les deseamos un pronto y total restablecimiento.

**Fiesta social-deportiva**

Los componentes del equipo infantil de fútbol « Sporting de Granollers », el pasado domingo celebraron una fiesta, consistente en una comida en un acreditado restaurante de la vecina localidad de La

**Parroquia de San Esteban**

**Proclamas matrimoniales**

Pedro Ferrerons Riera y Dolores Boff Casellas; Ramón Carrillo Martínez y M.<sup>a</sup> del Carmen Molina Abellaneda; José Vidal Rigo y María Camenforte García; Andrés Collet Codina y María Uildemolins Rosell; Joaquín Matamala Castellanos y Lucía Riera Ventura; Salvador Flores Gómez y Remedios Membrive Montero; Luis Serra Monner y Josefina Oller Serrano.

**Matrimonios**

Juan Chacón Acosta con Carmen Villanueva Castillo; José Flaqué Barnils con Carmen Carreras Fábregas; Juan Montasell Ventura con Engracia Pou Matías.

**Bautismos**

Alberto Solé Fuentes; Javier Tomás Resina; Ana M.<sup>a</sup> Encinas Galera.

**Parroquia de Nuestra Señora de Fátima**

Proclamas matrimoniales — Bernardo Palido Prieto con Concepción García Muñoz; Demetrio Estremera Pérez con Carmen Garrido González; Jorge Roura Lladó con Luisa Josefa García Guijosa; Joaquín Matamala Castellano con Luisa Riera Ventura; Francisco Cordón Gutiérrez con Asunción Ríos Gallardo; Luis Serra Monner con Josefina Oller Serrano; José Aguilar García con Cristina González López; Salvador Flores Gómez con Remedios Membrive Montero; Miguel Cellá Barnils con Concepción Puig Pont.

**Colectas y Donativos**

**Reconstrucción Templo Parroquial**

Colecta del día 31 de Julio . . . 1.549,10

**Colonias Escolanía**

Colecta del día 31 de Julio . . . 3.352,60  
 Un abuelo . . . . . 150,—  
 Familia Font . . . . . 100,—  
 Sra. X . . . . . 300,—  
 Total . . . . . 3.902,60

Garriga, en ocasión de celebrar los éxitos obtenidos en una brillante temporada deportiva y en cuyo acto fueron acompañados por sus familiares y por los directivos y entrenador del citado club. Al final, les fueron entregadas sendas medallas, como recuerdo de tan simpática fiesta y como premio a sus triunfos.

Enhorabuena, amigos.

**Incendio**

El pasado jueves se declaró un incendio en un bosque situado en el pueblo vecino de Vilanova de La Roca, al que acudieron los elementos de nuestro Cuerpo Municipal de Bomberos. Por fortuna no hay que señalar daños de consideración a causa de dicho incendio.

**Rafael Boluda**

Ebanista Barnizador  
 Muebles de encargo  
 Restauraciones a domicilio

Tienda: Tarafa, 89 - Taller: Girona, 85  
 GRANOLLERS

# L'home

## **La 47 setmana social de França**

Tractar temes socials vol dir tractar de l'home, ja que és l'home el principi i el fi de tota societat.

Avui, davant les perspectives de la societat actual, és encara més necessari tractar-ne, perquè, com diu Quoist, l'home està en perill.

Per això no sorprengué a ningú que la 47 Setmana Social de França, celebrada recentment a Grenoble, escollís per tema: « Socialització i persona humana ».

No coneixem encara el contingut de les seves conversacions de Grenoble, però la carta adreçada per la Santa Seu al President de les Setmanes Socials demostra ja la preocupació de l'Església pel perill que corre la persona humana davant d'una « socialització cada dia més universal i més profunda ».

No es tracta pas de renunciar a molts avantatges d'una socialització sinó d'evitar la deshumanització. D'evitar que l'home modern no vegi restringida l'esfera en la qual pot pensar per ell mateix obrar per pròpia iniciativa, exercir les seves responsabilitats, afirmar i enriquir la seva personalitat. La qual cosa és possible perquè « la socialització no és el producte de forces de la naturalesa que obren seguint un determinisme de modificar; és obra de l'home, un ser lliure, conscient i responsable dels seus actes ».

## **La dignitat de la persona humana**

El Breviari de Pastoral Social, publicat l'any passat per la Comissió Episcopal de Doctrina i Orientació Social, comença la síntesi doctrinal amb una declaració ben concreta: « El principi primer i fonamental d'una concepció cristiana de la societat estableix la dignitat de la persona humana ».

No cal insistir massa, ací, en l'home com a ser espiritual, encara que el seu esperit estigui unit a la matèria, al cos. No obstant, recordem com, si bé el cos el subjecta a totes les limitacions del món físic, i el permet participar tan sols de la vida sensible, pròpia dels éssers del regne animal, l'esperit li obre les portes del coneixement i de l'amor, sense altre límit que aquell que imposen les condicions individuals de la seva existència.

De tots els éssers creats, l'home és l'únic capaç de conèixer la veritat de les coses i d'estimar les.

La vida d'aquest home, corporal i espiritual a l'hora, precisa tot allò que exigeixen cos i esperit. Per una banda li cal menjar, vestit, habitació, etc. Per l'altra li cal llibertat i mitjans per a conèixer la veritat i per estimar-la, és a dir per moure la seva voluntat envers allò que convé a la veritat.

Tot això és vàlid fins i tot per a un home orfe de sentiment religiós. Ho fa vàlid la simple contemplació del món, sense pensar més enllà.

Per a un home que accepti només l'existència d'un Déu Creador ja no serà suficient. Aleshores l'home creat per Déu, dotat d'una ànima immortal, té també en Déu el seu últim fi. Establir aquesta relació entre l'home i Déu, és elevar l'home a una major dignitat.

No obstant, pels cristians encara no n'hi ha prou. L'home creat per Déu a la seva imatge i semblança i vençut pel pecat, fou redimit per Jesucrist, i, mitjantçant la gràcia, esdevé fill de Déu, germà del mateix Crist, membre del Cos Místic, participant en certa manera de la divinitat.

Res pot haver-hi en el món més digne i més excel·lent que l'home. Tot, doncs, ha de ser posat al seu servei.

## **No fem volar coloms**

Escriure, emprar paraules, obliga a expressar idees. Teoritzar és gairebé

## **En aquest temps...**

### **Paràbola de l'home i el cotxe**

*Hi havia un home que no havia mai conduït i un dia, per primera vegada, fou propietari d'un cotxe. Els primers mesos, quan se servia de la màquina, l'home pensava acuradament cada un dels seus gestos: ara em cal apretar « l'embrague », ara tiraré avall per posar « primera », ara he d'encendre « l'intermitent » per girar a dreta... El gest, cada gest de l'home, era una decisió conscient.*

*En aquells mesos, però, la màquina li responia de mal grat. El motor li « roncava », el « canvi » cruixia de dents. La màquina, com autòmata que era no podia tolerar la presència i el domini d'un ésser que pensava, que raonava abans de decidir. I el cotxe, continuament, deia a l'home: « el què a mi em cal és eficiència, i, per a ser eficient, cal ser ràpid i, per a ser ràpid cal no pensar, cal alliberar-se de l'entrebanc del pensament ».*

*Els primers mesos passaren i la màquina ja no rondinà més. A la fi havia aconseguit que l'home es posés al seu nivell. Ara quan el cotxe corria, hi havia dos autòmats. La màquina i el seu conductor eren ja una sola unitat perfecta. El gest, cada gest de l'home, s'havia alliberat de la servitud del pensament. El gest, cada gest de l'home, era ja automàtic. Aleshores, el cotxe, per això havia deixat de rondinar, i el motor i el « canvi » i tot responien de bon grat. Ja tot, màquina i home, era un sol mecanisme que funcionava amb perfecta i meravellosa sincronia. Hi havia ja una màquina total, ben eficient, damunt de la carretera — J.*

carta de la Santa Seu a la Setmana Social de Grenoble, que abans meninexcusable. No creguem, però, que sigui només fer volar coloms.

L'acceptació d'aquesta dignitat de la persona humana té una transcendència immensa en l'ordre social, llevat que caiguem en el pecat, tan estès i antic i sempre tan actual, de predicar una cosa i fer-ne una altra.

Creure en la dignitat de la persona humana i conformar actes i fets a aquesta creença significa fer impossible qualsevol forma d'esclavitud o d'explotació de l'home. La mateixa

*(Continua en la pàg. siguiente)*

## L'home

(Continuació)

cionavem, ens dóna una petita mostra de les importants conseqüències que resulten d'acceptar la dignitat de la persona humana i la seva primacia en l'ordre social:

—S'assigna a l'Estat una funció merament supletòria o subsidiària.

—Les altres entitats i institucions, com són els Sindicats, han de romandre dintre la seva pròpia competència, havent de ser ofertes i no imposades a la lliure elecció dels homes, i sense que puguin atribuir-se cap mena de patrocini o de dret, en virtut del qual disposés lliurement del treballador.

—La informació escrita, auditiva o visual, no pot convertir-se en « acció psicològica » que té per objecte imposar criteris prefabricats, que converteixen el « poble » en « massa ».

Aquests tres punts són tan sols, com hem dit, una petita mostra de la importància de la qüestió. No cal dir que tots i cadascú de nosaltres podem ampliar-los si contemplem l'espectacle del món i —com es recomana en la carta— judiquem lliurement. — C.

### ACCION CATOLICA

Semanario parroquial

Suscripciones y reclamaciones

Centro Católico (Sr. Salamero)

Teléfono 701

## AIRE LLIURE...

L'estiu és temps de vacances. Però també les vacances poden ser aprofitades.

A Granollers, hi ha institucions que es preocupen perquè durant uns dies de l'estiu hi hagi nois que tinguin la possibilitat de sortir de la ciutat i viure uns dies en contacte amb la naturalesa.

Avui, en forma esquemàtica i de simple resum, més per constància del fet que per fer-ne una glosa o comentari, donem la llista, que creiem completa, de les institucions que han realitzat o van a realitzar aquesta tasca. Les dades són: institució organitzadora, lloc on han anat els nois, nom d'aquests i edat, dirigents que els han acompanyat i dates. Sota les dades fredes, cal veure-hi l'esperit d'unes institucions i d'uns dirigents que, amb amor i sentit de responsabilitat, vetllen per l'educació en l'esplai — bona manera d'educar — dels nostres nois.

Parròquia de Sant Esteve - « Colònies d'estiu »

Juvenils. Santuari de Lourdes, a La Nou (Alt Bergadà). 10 nois, 3 dirigents, 12 dies.

Escolans. Peguera (Alt Bergadà). 30 nois, 6 dirigents, 13 dies.

Parròquia de Ntra. Sra. de Fátima - « Colònies »

Lourdes, a Nou (Alt Bergadà). 20 nens, 4 dirigents, 11 dies.

Escoles Pies - Escoltisme

Minyons. Sant Joan de les Abadesses, 18 nois, 4 dirigents, 15 dies.

Llobatons. Sant Joan de les Abadesses, 14 nois, 3 dirigents, 3 dies.

Organització Juvenil Espanyola

« Albergue J. Ferrer ». A Arenys de Mar. 22 nois, 5 dirigents, 20 dies.

« Muntanyers ». Santa Maria de Corcó (Guillerries). 35 nois, 3 dirigents, 13 dies.

Aprenents. Uns 25 han participat en campaments de caràcter provincial o nacional.

## Té la paraula el lector...

### Cantar a la Eucaristia

*Perdona, mi Señor, esta locura de ponderar lo más imponderable; qué mortal es capaz de tal ventura, profundidad de Amor inalcanzable?*

*El vocablo no exalta la ternura; ternura Divina, inexpresable; el lenguaje no tiene frase pura que haga sensible lo inefable.*

*Es cantar, el cantar del alma buena, que vive despegándose del suelo; cantora de Fe que en Vuestra Cena*

*en éxtasis muy hondamente pena, gozando en fervoroso anhelo coloquios con Vos del mundo ajeno.*

CONCEPCIÓN CANAL DE VILARÓ  
Día del Corpus Christi, 16 de Junio de 1960.

CAMISAS A MEDIDA

Cuellos perfectos inarrugables

CAMISERIA - SASTRERIA

**R I E R A**

PLAZA OLLAS, 18

## Recuperación y Fisioterapia

Tratamientos bajo dirección médica

Curas de adelgazamiento - Masajes - Salón de gimnasia

Bronceamiento artificial - Baños de fango - Pedicura

Blancafort, 3 - LA GARRIGA - Teléfono 373

**El déspota** (3) David Lean (Coliseum). Comedia costumbrista llena de fino humor inglés, realizada con suma corrección y cuidando todos los detalles. Es un magnífico ejemplo de lo que puede ser una obra teatral llevada a la pantalla. No se nota el teatro en ningún momento, a no ser en la interpretación de Charles Laughton, que en algún caso, en lugar de vivir el personaje, tiende a hacer el payaso. Brenda de Banzie (Maggie) interpreta de forma inmejorable su papel. El film tiene secuencias —la «caza» de la luna por el borracho— de cine excelente. En resumen, «El déspota» es una agradable fábula llena de calor humano que es necesario ver.

**La esposa del mar** (3) Bob Mc. Naught (Coliseum). Refiere las relaciones de un hombre y una monja en una isla del Pacífico. Tema tratado ya otras veces con más calidad pero que esta vez ha fallado en todo, desde el guión, hasta la dirección.

**Chao, Chao, Bambina** (3) Sergio Grieco (Astoris-Mundial). Comedia de aire burdo y poca gracia, con fondo musical. Protagonista conquistador que acaba reformándose. Regular tirando a mala.

**Las noches de Irene** (5) George Jacoby (Astoris-Mundial). Revista alemana con muchas canciones y poca gracia. Bastante aburrida.

**La chica del barrio** (2) Ricardo Núñez (Canigó). Versión cinematográfica de la tonta obra teatral «La tonta del bote». Sensiblera y folklórica.

Orden: caza sin cuartel Canigó.



## L'actualitat té un nom: Munich

Munich és aquesta setmana un lloc de peregrinació internacional. Es la setmana de la gran assemblea dels cristians reunits entorn a Crist — novament present en el seu sacrifici i en la seva resurrecció — per a proclamar-lo Salvador dels homes, esperança dels pobles.

Com és impressionant que sigui, en el cor de la vella Alemanya, que conserva encara els senyals materials de l'última guerra i els sofriments d'una divisió nacional, on neixi aquesta veu de joventut i d'alegria cristiana!

El món, dominat per l'angoixa dels esdeveniments internacionals, necessita aquesta alegria dels cristians de Munich que posen solament en Crist la seva esperança.

Els homes, oprimits pel treball, desanimats per la persecució, desorientats per la realitat d'un món poc acollidor, necessiten acceptar la fe que el Congrés de Munich proclama en el seu lema: el Crist, vingut « per a la vida del món ». — J. TRASERRA.

## Ejemplo africano

### No todo Africa es el Congo

Las noticias del Congo absorben la atención del mundo. Por fortuna, no toda Africa presenta iguales características. La adhesión a la independencia se ha efectuado, en la mayoría de casos, dentro de la más estricta normalidad y los pueblos, ahora independientes, prosiguen pacíficamente su camino hacia el normal desarrollo de sus posibilidades como comunidades humanas plenas. Además, en casi todos los casos, la colaboración entre la nación recién nacida y la antigua colonizadora europea, se desenvuelve dentro de una amistad total. Varios son los ejemplos a aducir, pero hoy, como muestra, y bien significativa, queremos recoger uno solo.

### El P. Lebret en el Senegal

El P. Lebret no es un misionero. Es un sacerdote, un dominico, entregado a los problemas económico-sociales. Apóstol entre los obreros primero, es ahora director de «Economía y Humanismo», centro radicado en Lyon (Francia), que realiza un trabajo inmenso. Algunos de sus libros han aparecido en nuestro país y han recibido la acogida que merecen unas obras directas, vivas. «Rejuvenecimiento del examen de conciencia» y «Acción, marcha hacia Dios», son dos obras que todo cristiano debe leer, meditar y convertir en normas de vida.

Ahora, desde 1959, el P. Lebret y su equipo se hallan en el Senegal, antigua colonia francesa, que, desde el 20 de junio de este año, justo con el Sudan ex-francés, forman la «Federación del Malí». Pero tampoco está allí el P. Lebret como misionero, sino como economista, ya que, hace un año, Mamadú Diá, el actual Jefe de Gobierno de la Federación, le pidió que fuera el consejero de las autoridades senegalesas en el plano económico. Ahora, el P. Lebret ha terminado ya sus trabajos preliminares y, con las autoridades, va a preparar el plan —primer plan de desarrollo del país— que se pondrá en marcha el día 17 de enero del próximo año.

Un ejemplo de cooperación entre Africa y Europa verdaderamente digno de señalar. Además, en el P. Lebret tenemos a un cristiano preparado que, sin ser misionero, hará, y está haciendo ya, una gran labor cristianizadora a través de la economía, de esta economía que él, por encima de todo, quiere humana y, por tanto, cristiana. — J. VERDE



DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO:

**Martín Font**

Generalísimo, 9  
GRANOLLERS

# CULTOS

## Parroquia de San Esteban

### Domingos y fiestas de precepto

Misas : mañana, desde las 7 hasta la 1, cada hora. A las 9, Misa Parroquial. Tarde, a las 8, Misa y Bendición.

Confesiones : durante las misas.

Rosario : a las 7 tarde.

### Días laborables

Misas : mañana, 8 y 9. Tarde, 8,30.

Confesiones : mañana, de 6,45 a 10.

Comuniones : En todas las misas y cada 15 minutos desde las 6,45 hasta las 10.

Rosario : a las 7,30 de la tarde.

### Domingo IX de Pentecostés

Cultos como de costumbre.

### Capilla de los PP. Escolapios

Misas desde las 6,30 hasta las 11,30, cada hora.

### Iglesia de PP. Conventuales

Misas desde las 7,30 hasta la 1,30, cada hora.

### Retiro espiritual

El próximo viernes, tendrá lugar el Retiro mensual para señoras y señoritas pertenecientes a la Obra de Marías de los Sagrarios, Adoración Nocturna, Apostolado de la Oración, Sagrada Familia e Hijas de María. Dará comienzo a las 7,15 de la mañana y concluirá con la Santa Misa, a las 8.

### Conferencia sobre la obra del P. Foucauld

El próximo miércoles, día 10, tendrá lugar una Conferencia sobre el P. Carlos de Foucauld y las Fraternidades de Jesús, a cargo de dos religiosas. El acto se celebrará en la Casa de Cultura San Francisco, a las 10 de la noche.

## Parroquia de Ntra. Sra. de Fátima

Horario de misas — *Días festivos, a las 8, 10 30 y 1. Días laborables, a las 8 de la mañana.*

Santo Rosario— *Se reza los sábados, a las 8 de la tarde y los domingos a las 5 de la tarde.*

Confesiones — *Media hora antes de cada misa y los sábados de 7 a 9.*

## Peregrinación a Fátima

Días 10 al 19 de Septiembre

Viaje en lujoso autopullman, visitando las siguientes ciudades:

Zaragoza, Madrid (3 días)

Salamanca, Fátima (2 días)

Lisboa, Badajoz,

Guadalupe, Valencia

Precio: 3.550 ptas.

Organizado por la Parroquia de Nuestra Señora de Fátima, bajo la asesoría técnica de

Viajes Lugar, S. A.

Inscripciones:

Camino Viejo de Canovellas, 61

## VENTANA AL MUNDO

**También los católicos** — El gran semanario inglés «The Observer», publica en primera página de su último número la noticia de haberse modificado la escritura que contiene las normas que rigen la vida del periódico, en el sentido de suprimir la cláusula que establecía que los administradores habían de ser protestantes. La entrada de católicos, así como de miembros pertenecientes a otras confesiones, está ahora abierta.

**Jóvenes y discos** — Una encuesta efectuada en Francia entre jóvenes de ambos sexos, entre 12 y 25 años, sobre la frecuencia con la cual escuchan discos, ha dado el siguiente resultado: 72% escuchan discos por lo menos una vez por semana y el 53% dos veces o más. También el 73% los escuchan en su casa, mientras un 44% lo hacen en grupos. Un 43% compran más de dos discos al mes y un 64% poseen una discoteca personal o familiar compuesta de un promedio de 36 discos. Por último un 30% declaran poseer personalmente un tocadiscos.

**Prensa católica americana** — Monseñor Alter, Arzobispo de Cincinnati, ha manifestado que las publicaciones católicas americanas, tal como se presentan actualmente, no pueden ya responder a las necesidades de contacto con miembros de otras confesiones que la Iglesia tiene planteadas. «Los no católicos, dijo, no leen nuestras publicaciones. Son, puede decirse solamente órganos internos».

**Comunismo en Venezuela** — El periódico «Diario Católico» denuncia «el hecho consumado de la infiltración comunista en el ministerio de Educación, en las escuelas y en la Universidad» de su país.

**Negación de sepultura religiosa** — La sepultura religiosa será denegada a los católicos que mueran en un accidente de carretera del que sean reconocidos responsables, declara una disposición del obispo de Lafayette (Luisiana), en Estados Unidos.

Gráficas Garrell - Teléfono 631 - Granollers

Dormirá feliz...  
con

PIJAMA

**DOR  
FEL**  
PATENTADO

EXCLUSIVA  
DE VENTA

SASTRERIA  
CAMISERIA  
**RIERA**

PLAZA OLLAS, 18  
GRANOLLERS

CAFE-RESTAURANTE  
**SALAMERO**

Centro Católico - Teléfono 701

Meriendas Helados  
Refrescos Batidos  
y Desayunos P O L O S

Café de Calidad - Licores de marca

Alquiler de toda clase de servicio para  
Banquetes y Fiestas Familiares

